

Chaos im Pilzkönigreich- wie immer!!

Von -sho-yume-

Kapitel 2: Die Eröffnungsfeier

"Ich muss mich beeilen!!!", hörte Junior jemanden sagen.

"Ich komme noch zu spät zu....", mehr verstand er nicht.

"Wo muss sie denn hin?", fragte sich der Kleine.

Er war gerade hinter einem Baum versteckt und beobachtete das Geschehen im Pilzkönigreich, beziehungsweise vor Prinzessin Peachs Schloss.

Es war voll das Chaos.

"Kann es sein, dass hier ein Fest gefeiert wird??", fragte sich Junior und grinste hinterhältig, "da kann man bestimmt helfen... heheheheeee"

Die Göre, die sich vorhin beeilen musste, kam wieder vorbei gestürmt.

"Ich habe was vergessen!", rief sie atemlos, "wo habe ich nur den ganzen Kram hingetan?!"

Ein Andere ging gerade bei dem Versteck von Bowser Junior vorbei.

"Ihr Auftritt ist doch gleich", sagte er und Junior konnte einen Stock sehen.

Er musste sich richtig verstecken, um nicht enddeckt zu werden.

"Moment Mal", dachte er, "wieso verstecke ich mich eigentlich, das mache ich doch sonst nie...obwohl, doch bei Peachs Geburtstag....Egal... ich warte auf den besten Moment... hehehehee"

"Ja ich weiß Toadsworth", rief die Göre dem einen mit dem Stock zu, "aber ich finde meine Instrumente nicht."

"Was für ein Chaos!!", seufzte Toadsworth kopfschüttelnd und ging weg.

Junior musste sich jetzt nicht mehr so sehr verstecken und suchte sich ein Neues. Er wollte mehr sehen.

Junior fand eine Leiter und er konnte auf das Schlosdach klettern, dort hatte er eine gute Aussicht und er konnte, wenn er runtersah, eine Bühne erkennen und ganz viele Toads, die aufgereggt auf irgendwas warteten. Von dort oben konnte Junior zum Glück auch etwas hören.

Gerade hielt Toadsworth eine Ansprache.

"Heute ist ein bedeutendes Fest", fing er an und er machte eine Pause....eine lange Pause...

"Mach mal hinne, Opa!!", sagte Junior ungeduldig und leise zu sich selber.

Er konnte nicht stillsitzen und wackelte etwas mit den Füßen.

Endlich sprach Toadsworth weiter:

"Wo war ich? ... ach ja... Heute ist ein bedeutendes Fest...", wieder Pause.

Junior sah sich weiterhin um.

Die "Ansprache" von Toadsworth ging ihm voll auf die Nerven.

Er sah noch Peach, die ruhig auf einem schön fazierten Stuhl saß und Daisy, die

unruhig neben Peach auf einen ebenso verzierten Stuhl saß und gerade rief: "Das wissen wir doch schon!!! Mach mal hinne oder sollen wir Wurzeln schlagen??!!!" Junior erkannte auch Mario und Luigi. Die Beiden beobachteten auch das "interessante" Geschehen.

"Heute ist ein bedeutendes Fest...", fing Toadsworth wieder an.

Da wiederholt sich jemand.

"... heute vor ungefähr 50 Jahren wurde das Pilzkönigreich gegründet und das wollen wir feiern"

Wieder Pause...

"Also, das ist echt zu langweilig", stellte Junior fest.

"Als Erstes hat Toadette ihren Auftritt!!!", meinte Toadsworth und er ging hinter den Vorhang.

"Na endlich..", rief Daisy und Junior hatte im Moment dasselbe gedacht.

Gruselig!!!

Toadette kam gerade und sie hatte eine Querflöte dabei.

Die Toads applaudierten für die süße Göre.

Sie fing an zu spielen und schlagartig wurden alle still. Es war eine wunderschöne Musik und es flogen einige Noten durch die Gegend in allen Farben des Regenbogens. Junior wurde jetzt auch ganz ruhig. Er hörte es sich an und es erinnerte ihn an ein Schlaflied oder sowas ähnliches.

Aus irgendeinen Grund war er jetzt traurig, Junior wusste nur nicht, warum.

Später kamen noch einige Toads auf die Bühne und sie spielten mit Toadette eine etwas schnellere und stimmungsvollere Musik.

Die Zuschauer, also die Toads, fingen an zu tanzen und auch Daisy wollte gerade aufspringen, doch sie wurde von Peach zurück gehalten.

Der Auftritt war nun vorbei und die "Stimmungskanone" Toadsworth kam wieder.

"Und jetzt... nach diesem schönen Stück... indem man den zweiten Teil rausnehmen könnte", meinte er und er bekam sofort Protest von Daisy zu hören.

Sie meinte: "Ohne dem zweiten Teil, wäre es nicht so interessant gewesen!!!"

"Ist es mir erlaubt, meine Rede weiterzuführen, Prinzessin Daisy?", fragte Toadsworth höflich mit einem leicht generveten Unterton.

Er bekam eine Zustimmung und redete weiter: "... ähm... ach ja.. Jetzt nach dem Auftritt ist das Büffet eröffnet."

Toadsworth ging wieder hinter den Vorhang der Bühne und die Gäste nahmen sich das Essen vor.

"Ich habe auch Hunger", dachte Junior.

Er kletterte vom Dach und versuchte unbemerkt zum Essen zu kommen, was nicht gerade einfach war, da so viele Toads da herumstanden und schlemmerten.

Junior schlich sich an allen vorbei und..

GRUMMEL

"hehehehehe..." , machte er verlegen, als er von allen erschrocken angesehen wurde.

Die Toads standen alle stocksteif und sahen ihn an. Einige hatten noch den Mund voller Essen.

Junior stellte sich blitzschnell selbstsicher hin und meinte: "Was guckt ihr denn so??!! Habt ihr nichts zu tun???! Außerdem habe ich heute nicht vor, irgendwas

"schlimmes" zu machen, ich habe nur Hunger."

Die Toads starrten ihn immernoch an.

Peach, Daisy, Mario und Luigi kamen gerade zu ihm.

"Das sollen wir dir glauben??!!", fragte Daisy skeptisch und stemmte die Hände in die Hüfte.

"Ich gehe ja schon", meinte Bowser Junior mit gespielter Traurigkeit.

"Jetzt mache ich erst recht etwas... hehehe..", dachte er, als er ging.

"Das war ja leicht", wunderte sich Daisy.

"Der arme tut mir leid", sagte Peach, " er ist zwar immer so gemein, aber er ist auch so einsam"

Sie wurde von den anderen verwundert angesehen.

"Was ist denn? Es stimmt doch", meinte Peach nun.

"MHHHHh...., was könnte man machen??", Junior dachte angestrengt nach, dann schnippste er mit den Fingern.

"ICH HABS!!!"

Und er machte sich auf den Weg, um die Idee, die er hatte in dir tat umzusetzen....